
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

学校と北巣 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

門真市立四宮小学校 ・ 門真市立北巣本小学校 

令和６年３月発行 

門真市教育委員会 
 

四宮小学校・北巣本小学校 設立準備会 

 

門真市教育委員会事務局 教育企画課 

電話：06-6902-5779（直通） 

メール：kyk02@city.kadoma.osaka.jp 

新校舎の建設にあたって（予定） 

新校舎建設について 
 

第４次 門真市学校適正配置審議会（答申）令和２年２月 ※一部抜粋 
 具体的提言 （３）第五中学校区の再編について  

【現状を踏まえての提案】 

～～。そこで、両校の改修あるいは建替えに合わせ、四宮小学校と北巣本小学校を統合し、「門真のめざすこれからの学校づくり」に

対応した小学校を配置することを提案します。 

【期待される効果と留意点】 

～～。なお、本審議会では、校地については、小中一貫教育を一層進めるための小・中学校間の距離や、これまでの学校分離の歴史

等を踏まえ、現四宮小学校校地に配置することが望ましい～～～ 

新校舎は、四宮小学校 校地に 

 

2/21（水）に第２回 四宮小学校・北巣本小学校「設立準備会」を開催しました。今回は、具体的にどこに新しい校

舎をいつ建てるのか、その際の通学路等はどうなるのかなどについて、教育委員会から方向性や現時点での考えなどを示した

上で、話し合いを行いました。 

教職員 WS について 

 

右の QR コード 

からもご意見 

可能です！ 

 

令和６年１月 18 日・２月 28 日に四宮小学校と北巣本

小学校の教職員を対象に WS を実施しました。WS では、「地

域とのつながりをもっとつくっていきたい。」「子どもたちがわくわくする

学校にしたい」などの意見が出ました。また、そのためにどのような

諸室が必要なのかも話し合いました。当日の先生方の意見も参

考に、整備基本計画を現在作成中です。 

HP からは、カラーでご覧
ら ん

いただけます 

方向性のポイント! 

○令和８年度  四宮小学校と北巣本小学校を統合します。（現北巣本小学校校地） 

○令和 11 年度 完成した新校舎に移転します。（現四宮小学校校地） 

新
校
舎
竣
工 

令和 10 年 

仮
設
校
舎
建
設 

（
北
巣
本
小
校
地
） 

今求められている教育

や特色のある学校の実現

に向け、どんな校舎等に

するのかの計画を策定 

します。 

よりよい校舎をつくるため、 

一度既存校舎を解体します。 

通学路について 
令和８年度から北巣本小学校校地で統合することに伴って、四宮小学校在籍の児童は新校舎に移転するまでの３年間、北巣本

小学校校地に通学することになります。そのため、通学路の検討が必要となります。国道 163 号線や第二京阪道下の道路など、交通

量が多い幹線道路を通ることなるため、既存の両校の通学路をベースとして、どの横断歩道を渡るのかなどについて、保護者や地域・学

校・教育委員会で活発に前向きな議論を行いました。次回以降も継続して検討を進めていきます。 

二階堂の歩道橋を渡る児童の数が大幅に増えてしまうのであれば、例えば近くの歩道がある道

などで車両通行禁止の時間帯をつくれないかを警察などと協議してはどうか。 

巣本の交差点は、四條畷側から右折してくる車両のスピードが速くて危ない。巣本の交差点以外を 

使うことはできないか。 

太い線（赤色と青色）は、両校の既存の通学路です。少しでも子どもたちに安全に通学してもらう

ため、現在使用している通学路をなるべく使った検討をしたいと考えています。 

（教育委員会） 

二階堂の歩道橋を使って児童を全員通学させることは難しいのか。 

上記の点や今後の再編統合等のスケジュールを踏まえ、準備会にて教育委員会より方向性を示しました。 

➊R8 「四宮小学校と北巣本小学校を統合」 , ❷新校舎を建設（R10 竣工予定）, 

❸新校舎の建設場所は、現四宮小学校校地  この方向性で今後整備等を進めていきます。 

本日いただいた意見も参考に通学路案を教育委員会で作成します。 

それをもとに次回も引き続き議論をしていきたいと思います。 
（教育委員会） 

子どもたちにとってよりよい学校

を建てる上や建設中の安全の上で

も一旦北巣本小校地に四宮小の子

どもたちが行くことは賛成です。 


